

CUTE PUPPIES Young Austrian Designers

Eine Kooperation von A Cooperation of MAK & *departure*



START_UP: Designers' New Projects

CUTE PUPPIES Young Austrian Designers

kuratiert von curated by **Fabrica / Omar Vulpinari**

design >
neue strategien

Die Gruppenpräsentation „Cute Puppies“ im MAK DESIGN SPACE zeigt exemplarische Arbeiten vierzehn österreichischer bzw. in Österreich tätiger DesignerInnen und Designerkollektive: Das Spektrum der präsentierten Werke reicht vom interaktiven Tool bis hin zur angewandten Handwerkskunst. Es definiert die Designambitionen und das Selbstverständnis der jungen Generation österreichischer DesignerInnen neu, die mit disparaten Medien unerwartete Kommunikationsstrategien finden. Ein guter Teil der Ausstellenden sind Absolventen von Fabrica, dem Benetton Communications Research Center.

The group presentation "Cute Puppies" at the MAK DESIGN SPACE shows exemplary works by fourteen Austrian or Austrian-based designers and designer collectives. The range of works exhibited spans from interactive tools to applied artisanry. It redefines the design ambitions and the self-concept of a young generation of Austrian designers who work with disparate media to implement unexpected communication strategies. Several of the designers exhibited are grantees of Fabrica, the Benetton Communications Research Center.

Dienstag, 8. September 2009, 20.00 Uhr

Tuesday, September 8, 2009, 8 p.m.

MAK DESIGN SPACE

9.9.-26.10.2009

Zur Ausstellung On the Exhibition
Peter Noever Direktor Director **MAK**

Christoph Thun-Hohenstein Geschäftsführer Managing Director *departure*

Eintritt Admission: € 9,90 mit with MAK-Guide / € 7,70 / € 5,50

Jeden Samstag Eintritt frei. Free admission on Saturdays.

MAK Stubenring 5, Wien 1, Tel. (+43-1) 711 36-0, Fax (+ 43-1) 713 10 26,

E-Mail: office@MAK.at, www.MAK.at

Di MAK NITE 10.00–24.00 Uhr, **Mi–So** 10.00–18.00 Uhr

Tue MAK NITE 10 a.m.–12 p.m. **Wed–Sun** 10 a.m.–6 p.m.